



かしわ通信

磐田市立福田中学校 学校だより

学校教育目標

「志のある生徒」

校訓

「至誠・勤勉・報恩」

平成 31 年 4 月 5 日 発行

平成 31 年度がスタートしました 【第 1 学期 始業式 校長の話】

待ち望んでいた春がやってきました。新しい学年のスタートの日です。4日、午後に入学式があり、134人の1年生が入学し、福田中は、454人の学校になります。

ここで『70周年記念の横断幕』を披露したいと思います。...これがその横断幕です。福田中学校同窓会の皆さんが、学校のために寄付してくださいました。まずは、東門入口に掲げたいと思います。



そして、ここに新しい『フクちゃんワッペン』があります。これは、皆さんが知っている通り、70周年記念バージョンです。生徒会が呼びかけて、生徒の皆さんがアイデアを出して実現したものです。学校というのは、校舎があれば学校というわけではありません。そこにいる生徒一人一人の活躍が重要です。学校を作るのは生徒自身です。

生徒会は、また、70周年記念にちなんで学校全体を巻き込んだ新しい企画を考えてくれているようです。そのうち、皆さんに知らされる時が来ますので、楽しみにしててください。

いよいよ新しい学年が始まりました。そして日本の国も新しい時代を迎えようとしています。皆さんが「志のある生徒」になれるように先生方も全力で応援します。肝心なことは、自分が動くことです。人任せにしないことです。そして、その結果を人のせいにはしないことです。自分の人生の責任者は、自分自身だからです。皆さんのがんばりを期待しています。

4月19日（金）授業参観会、PTA総会

授業参観会・学級懇談会・PTA総会が開催されます。新しい学級での子供の様子を是非ご覧ください。また、学級担任や職員の紹介もありますので、是非多くの皆様の出席をお待ちしております。